

21. Oktober 2021

Referatsbericht – Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit

September 2021:

Mehrmaliges Treffen in Form einer Einschulung der neuen Referentin der neuen Sachbearbeiter durch die ehemalige Referentin Carina Mazelle.

Oktober 2021:

Anfang Oktober fand das 1. Teammeeting und ein erstes Kennenlernen statt. Dort wurden Postingpläne für Social Media wurden geschmiedet. Netterweise gab es für einige Sachbearbeiterinnen und die neue Referentin eine ausgedehnte Grafikeinschulung durch Frau Mazelle. Das Brainstorming für die Dezemberausgabe des TUInfo läuft momentan auf Hochtouren. Mitte Oktober gab es diesbezüglich ein 2. Teammeeting.

Außerdem gab es für die Referentin noch zusätzlich einige Einschulungen durch das Vorsitzteam (v.A. Frau Hofreiter) in Bezug auf die korrekte Beantwortung verschiedener E-Mails, Kooperationspartner, uvm.